

150 Rumah Warga Klapanunggal Bogor Terdampak Banjir

BOGOR (IM) - Ratusan rumah warga di wilayah Klapanunggal, Kabupaten Bogor terendam banjir. Banjir disebabkan oleh hujan deras dan luapan kali.

"Hujan deras dengan intensitas tinggi dan durasi yang cukup lama sehingga meningkatnya debit air Kali Cibarengkok menyebabkan banjir," kata Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Bogor, M. Adam dalam keterangannya, Kamis (28/12).

Banjir terjadi pada Rabu 27 Desember 2023 malam. Dari hasil kajian cepat, terdapat 150 rumah warga yang terdampak banjir tersebut.

"Total 150 Kepala Kelu-

arga (KK) dengan 450 jiwa yang terdampak," jelasnya.

Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini. Luapan air yang sempat merendam rumah warga berangsur surut dan perlu penanganan dari pihak terkait. "Saat ini debit air Kali Cibarengkok sudah berangsur surut," ungkapnya.

Sementara itu, tambah Adam, terdapat beberapa titik bencana lainnya yang terjadi di wilayah Kabupaten Bogor. Yakni tanah longsor di Leuwisadeng, banjir di Rumpin dan tanah longsor di Gunung Putri.

"Dua rumah terancam longsor, satu rumah terdampak banjir dan jalan akses warga terdampak longsor," tutupnya. ● **gio**

Gempa Pangandaran Disebut tak Pengaruhi Aktivitas Wisatawan

PANGANDARAN (IM) - Gempa bumi berkekuatan magnitudo 5,3 mengguncang di wilayah selatan Jawa Barat, pada Kamis (28/12) pukul 05.43.55 WIB. Berdasarkan analisis Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), gempa bumi itu berlokasi di laut pada jarak 94 kilometer arah Barat Daya Kabupaten Pangandaran, pada kedalaman 41 kilometer.

Kepala Satuan Polisi Air dan Udara (Kasatpolairud) Polres Pangandaran, AKP Sugianto mengatakan, aktivitas wisatawan, khususnya di Pantai Timur Pangandaran, tetap normal pas-cagempa pada Kamis pagi. Menurut dia, pengunjung tetap melaksanakan aktivitas di sekitar pantai.

"Saat ini situasi di Pangandaran, khususnya Pantai Timur, dalam keadaan normal," kata dia, Kamis (28/12).

Ia menyebutkan, kondisi air laut juga dalam keadaan tenang. Angin dan gelombang juga masih dalam keadaan normal. Sementara itu, salah satu petugas Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pangandaran, Alinda, mengatakan kunjungan wisatawan di Pantai Pangandaran terpantau tetap ramai, aman, dan terkendali, hingga pada sekitar pukul 07.00 WIB.

Revitalisasi Jembatan Otista Beres, Berikutnya Pelebaran 4 Titik Ruas SSA

BOGOR (IM) - Pelebaran jalan empat titik sistem satu arah (SSA) di Kota Bogor perlu dilanjutkan untuk mengurai kemacetan. Hal ini dilakukan setelah selesainya revitalisasi Jembatan Otista. Revitalisasi Jembatan Otista merupakan satu langkah menuju penataan infrastruktur jalan yang mendukung Bogor bebas macet.

"Termasuk konektivitas wilayah-wilayah dengan pusat kota yang lebih efisien," kata Ketua DPRD Kota Bogor, Atang Trisnanto dalam siaran persnya, Kamis (28/12).

Menurut Atang, konsentrisasi Pemkot Bogor selanjutnya perlu mengarah pada bagaimana membuat semua ruas jalan di sepanjang SSA tidak lagi ada simpul-simpul kemacetan.

Misalnya di empat titik, yakni Jembatan Sempur di Jalan Jalak Harupat hingga pertigaan arah Taman Kencana, depan mal BTM, depan gereja Zebaoth dan di lampu merah Jalan Jalak Harupat depan Lippo Plaza Kebon Raya.

"Alhamdulillah Jembatan Otista sudah selesai dibangun. Apresiasi untuk seluruh pihak khususnya Pemkot dan Pemprov Jabar. PR selanjutnya membereskan empat simpul lagi ruas jalan agar SSA benar-benar bebas macet dan siap dilalui moda transportasi baru," lanjutnya.

Pemkot Bogor saat ini telah menyelesaikan revitalisasi Jembatan Otista yang selama ini menjadi salah

Ia juga tetap mengimbau wisatawan tetap hati-hati dan tidak berenang di tempat yang dilarang. "Pangandaran aman," kata dia.

Sebelumnya, Kepala Pusat Gempa Bumi dan Tsunami BMKG mengatakan, gempa bumi yang terjadi merupakan jenis gempa bumi dangkal akibat aktivitas penyerasan dalam Lempeng Eurasia (intra-plate earthquake). Dari hasil analisis mekanisme sumber, gempa bumi memiliki mekanisme pergerakan geser-naik (oblique-thrusting fault).

"Gempa bumi ini berdampak dan dirasakan di daerah Garut dengan skala intensitas IV MMI, daerah Cilacap, Pelabuhan Ratu, Sukabumi, Cianjur, Pangandaran dengan skala intensitas III MMI, dan daerah Bandung, Bogor dengan skala intensitas II-III MMI. Hasil pemodelan menunjukkan bahwa gempa bumi ini tidak berpotensi tsunami," kata Daryono melalui keterangan tertulis.

Ia menambahkan, hingga pukul 06.15 WIB, hasil monitoring BMKG menunjukkan adanya satu aktivitas gempa bumi susulan (after-shock). Kendati demikian, masyarakat diimbau agar tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. ● **pra**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



PAMERAN LUKISAN DI TPA SARIMUKTI

Mahasiswa menunjukkan hasil lukisannya saat pameran lukisan yang bertemakan Cul Weh di TPA Sarimukti, Kab. Bandung Barat, Jabar, Kamis (28/12). Unit Kegiatan Mahasiswa Seni Rupa dan Desain dari Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati memamerkan delapan karya lukis di TPA Sarimukti dengan tujuan untuk mengkritik pemerintah terkait permasalahan sampah yang tidak kunjung usai di Bandung Raya.

Bupati Bogor Lantik 7.062 ASN dan PPPK Jelang Akhir Masa Jabatan

Iwan Setiawan meminta kepada seluruh pejabat fungsional yang telah dilantik untuk bekerja dengan gesit dan profesional dalam melayani masyarakat demi kemajuan Kabupaten Bogor.

CIBINONG (IM) - Bupati Bogor, Iwan Setiawan melantik serta mengukuhkan 7.062 Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kontrak (PPPK) di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Ribuan ASN serta PPPK yang dilantik ini saat ini memiliki jabatan antara lain fungsional guru, fungsional kesehatan dan fungsional teknis.

Dalam kesempatan ini, Iwan Setiawan meminta kepada seluruh pejabat fungsional yang telah dilantik untuk bekerja dengan gesit dan profesional dalam melayani masyarakat demi kemajuan Kabupaten Bogor.

"Selamat kepada para pegawai yang telah dilantik

menjadi Jabatan Fungsional, tolong jaga integritas, loyalitas, responsivitas dan disiplin. Tingkatkan terus kreativitas dan inovasi, jadilah ASN yang gesit dan profesional dalam melayani masyarakat demi kemajuan Kabupaten Bogor," ungkap Iwan, Kamis (28/12).

Iwan Setiawan menyampaikan, jabatan fungsional berperan dalam membantu birokrasi yang kaya fungsi dengan keterampilan spesifik sesuai minat dan pilihan sendiri.

Maka, kata Iwan, sudah semestinya para ASN dan PPPK ini berdedikasi terhadap tugas, bekerja serta melayani masyarakat dengan lebih baik dan profesional

sesuai kompetensi.

Menurutnya, tercatat sejak tahun 2019 hingga 2023 Pemkab Bogor sudah mengangkat sebanyak 6.338 PPPK.

Adapun pengangkatan PPPK, lanjut Iwan, adalah wujud komitmen Pemkab Bogor untuk meningkatkan kualitas pendidikan, kesehatan sekaligus dalam upaya meningkatkan kesejahteraan tenaga honor yang telah mencurahkan tenaga dan pikirannya demi pembangunan Kabupaten Bogor.

"Atas pribadi dan Pemkab Bogor, selamat kepada saudara yang dikukuhkan secara fungsional dan dikukuhkan sebagai PPPK

semoga mampu menjalankan tugas dengan amanah untuk membangun dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat Kabupaten Bogor," terangnya.

Di tempat yang sama, Kepala BKPSDM Kabupaten Bogor, Rusliandy menambahkan, pengukuhan jabatan fungsional tertentu dilakukan terhadap 7.062 pegawai terdiri dari PNS Jabatan Fungsional 716 pegawai, PNS Jabatan Fungsional tenaga kesehatan 7 pegawai, PPPK Jabatan Fungsional sebanyak 5.722 pegawai, PPPK Jabatan Fungsional Kesehatan sebanyak 526 pegawai dan PPPK Jabatan Fungsional Teknis sebanyak 91 Pegawai. ● **gio**

Iwan Setiawan Pastikan Program Samisade Tetap Bergulir di 2024

BOGOR (IM) - Pada akhir masa jabatannya, Bupati Bogor, Iwan Setiawan berpamitan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bogor dan seluruh jajaran stakeholder. Hal ini ia sampaikan pada acara Refleksi Akhir Tahun 2023, di Gedung Tegar Beriman, Cibinong, Rabu (27/12).

Pada kesempatan tersebut, Iwan Setiawan mengatakan, program Satu Miliar Satu Desa (Samisade) tetap bergulir di tahun 2024 sebagai kado untuk masyarakat.

Hadir pada malam refleksi akhir tahun 2023, Duta Besar Palestina, Zuhair Al-Shun, anggota DPR RI, Fadli Zon, Ketua TP PKK Kabupaten Bogor, perwakilan Forkopimda Kabupaten Bogor, Sekretaris Daerah beserta jajaran kepala perangkat daerah, BUMD, BLUD dan Camat se-Kabupaten Bogor.

Rektor dan pimpinan perguruan tinggi, BPJS Ketenagakerjaan, perwakilan instansi vertikal, para pimpinan

organisasi, perwakilan mahasiswa, serta jajaran kepala desa dan lurah se-Kabupaten Bogor.

Program Samisade adalah kado kami untuk masyarakat Kabupaten Bogor. Semoga siapapun penerus saya, bisa melaksanakan program ini dengan baik. Dengan harapan ke depan semakin baik kualitasnya karena manfaatnya sangat dirasakan oleh masyarakat Kabupaten Bogor.

"Atas nama pribadi, istri, keluarga, serta seluruh rangkaian yang bekerja mendampingi kami, mengucapkan terima kasih atas kerjasama dan kebersamaan kita selama lima tahun ini. Kami mohon pamit, mohon dibukakan pintu maaf yang seluas-luasnya bilamana ada salah, khilaf atau hal-hal yang kurang berkenan dalam kebersamaan kita saat menjalankan tugas," tutur Iwan Setiawan.

Ia menambahkan, semoga silaturahmi kita terus ber-



Bupati Bogor, Iwan Setiawan memastikan program Samisade akan tetap berlanjut.

lanjut dan kita dapat terus bersama-sama berkontribusi untuk kebaikan dan kemajuan Kabupaten Bogor yang kita cintai.

Untuk diketahui, pada acara Refleksi Akhir Tahun juga dilakukan penandatanganan 22 prasasti, pembe-

rian penghargaan, penyerahan kunci kios dan alat pemadam api untuk Tempat Penampungan Sementara Pasar Leuwiliang, penyerahan secara simbolis kartu kepesertaan BPJS ketenagakerjaan untuk RT, RW, perangkat desa, dan pedagang pasar.

Selanjutnya, penyerahan jaminan kematian kepada ahli waris Ketua RT dan RW yang mengalami musibah meninggal dunia. Serta penyerahan bantuan untuk Palestina yang diserahkan langsung kepada Duta Besar Palestina untuk Indonesia. ● **gio**

Iwan Setiawan Pamitan dengan Beragam Penghargaan bagi ASN



Refleksi akhir tahun. Bupati Bogor, Iwan Setiawan meresmikan 22 layanan publik.

BOGOR (IM) - Jelang akhir masa jabatan, Bupati Bogor, Iwan Setiawan mulai 30 Desember 2023 sudah tidak lagi menjabat Bupati Bogor.

Pada refleksi kepemimpinannya, dia telah menerbitkan berbagai penghargaan bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Perangkat Daerah (PD)

yang telah berkontribusi aktif memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dia juga telah melakukan beragam inovatif dalam mendukung pembangunan Kabupaten Bogor. Penghargaan diberikan melalui kegiatan Refleksi Akhir Tahun yang berlangsung di Gedung Tegar Beriman, Rabu malam

(27/12).

Beberapa kategori penghargaan yakni, Pegawai Terbaik Periodik 2 Kategori Jabatan Administrator/Jabatan Fungsional Ahli Madya, Jabatan Pengawas/Jabatan Fungsional Ahli Muda, Jabatan Fungsional Pertama/Terampil/Pelaksana.

Kemudian, Influencer, kategori Pemantauan dan Evaluasi Kinerja Penyelenggara Pelayanan Publik (Pe-kppp) Tahun 2023. Lalu kategori Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2023, Pengelola media sosial terbaik, penghargaan kepada Kantor Pertanahan Kabupaten Bogor.

I dan II atas kinerja dan komitmennya dalam bersinergi penyelesaian sertifikasi aset tanah milik pemerintah Kabupaten Bogor khusus yang tercatat di Kartu Inventaris Barang (KIB A) melalui Program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL).

Serta penyerahan penghargaan kepada Bupati Bogor atas peran sertanya sebagai Pelopor Perlindungan Jaminan Sosial Ketenagakerjaan Kepada Ketua RT dan RW se-Kabupaten Bogor.

Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, berbagai kemajuan yang telah dicapai melalui program Pancakarsa baik pendidikan, kesehatan, sosial dan infrastruktur harus terus dilanjutkan dan berkesinambungan.

"Siapapun pemimpinnya, ASN Kabupaten Bogor harus tetap bekerja semangat, inovatif, kolaboratif, profesional dan berintegritas untuk membangun Kabupaten Bogor dan memberi pelayanan terbaik bagi masyarakat," ungkap Iwan Setiawan.

Selain memberi penghargaan, dalam kesempatan ini Bupati Bogor juga melakukan penandatanganan 22 prasasti, pemberian penghargaan, pe-

nyerahan kunci kios dan alat pemadam api untuk Tempat Penampungan Sementara Pasar Leuwiliang, penyerahan secara simbolis kartu kepesertaan BPJS ketenagakerjaan untuk RT, RW, perangkat desa, dan pedagang pasar.

"Hari ini kita luncurkan Mall Pelayanan Publik, Command Center, Rest Area Puncak, jaminan sosial ketenagakerjaan bagi RT/RW, perangkat desa dan pedagang pasar, serta lainnya," tutur Iwan Setiawan.

Ia juga menyampaikan terimakasih serta penghargaan setinggi-tingginya kepada jajaran Forkopimda, ASN, instansi vertikal, stakeholder, pentahelix, tokoh/komunitas, dan seluruh elemen masyarakat yang telah mendukung program Pancakarsa dan visi misi Bupati periode 2018-2023, tandasnya. ● **gio**